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Foggia una città senza controllo verrebbe da dire, anche se la risposta delle 
forze dell’ordine è a volte imponente tanto da chiudere casi di omicidio o 
altri efferati delitti in breve tempo. E a destabilizzare una calma apparente ci 
pensano i ragazzi dei quartieri di periferia, che si improvvisano minatori 
facendo esplodere quelli che danno la sensazione di essere veri e propri 
ordigni realizzati, secondo alcune prime informazioni, dagli stessi autori dei 
botti. Ieri sera verso le ore 23 nella zona Sud di Foggia sono state avvertite 
almeno 30 esplosioni, tanto da richiamare l’intervento delle forze dell’ordine. 
Si tratterebbe di esplosivi rudimentali, creati molto probabilmente in casa, 
simili ai botti più forti che sentiamo la notte di Capodanno. Ma dall’ultima 
notte dell’anno siamo distanti quasi due mesi e la gente è stanca di dover 
vivere in questo clima già teso considerando che nel recente passato 
l’esplosione notturna era segnale di un ordigno fatto esplodere all’esterno di 
un’attività commerciale. Una notta, quella foggiana, segnata poi da una 
tempesta di vento che ha strappato rami dagli alberi e ha messo a rischio 
cedimenti altri pali dell’illuminazione. Sarebbe il caso che il Comune avvii con 
il nuovo gestore della Pubblica Illuminazione una nuova verif ica per evitare 
che cadano altri pali come è accaduto l’altro giorno in via Gramsci.

UNA NOTTE D'INFERNO TRA 
ESPLOSIONI E VENTO FORTE



Se si fa un’analisi generale, il periodo più 
a�ollato è stato quello estivo (giugno-
settembre) dove le rotte sono state 6: Milano 
Malpensa, Milano Linate, Torino, Verona, 
Catania e Mostar. Praticamente in 4 mesi si è 
concentrato il 54% del tra�co totale, 
soprattutto Milano e Torino. Vera forza 
motrice la destinazione per Mostar in Serbia, 
scalo collegato direttamente con Medjugorje 
(25 km di distanza).

PER AUMENTARE I PASSEGGERI 
CI VOGLIONO PIU' VOLI
“Contiamo di avere per il primo anno circa 
150-155mila passeggeri”. Questa frase è stata 
pronunciata da Antonio Maria Vasile, 
presidente di Aeroporti di Puglia S.p.A., il 27 
maggio 2022, giorno di presentazione della 
compagnia aerea Lumiwings e delle nuove 4 
rotte previste per l’aeroporto Gino Lisa di 
Foggia. Non è andata proprio così. Con i 
dati di settembre pubblicati due giorni fa da 
Assaeroporti si può avere il quadro 
complessivo del primo anno di attività 
dell’aeroporto foggiano. In totale, da 
ottobre 2022 a settembre 2023, sono 
transitati dal Gino Lisa 43.800 passeggeri e i 
numeri di voli sono stati 418 (dati 
Assaeroporti). Un altro parametro 
interessante è il load factor medio che è 
stato pari al 46,7% (dato Mondo Gino Lisa). 
In questo caso il dato può essere 
considerato discreto per una compagnia 
aerea di linea rispetto ad una low coast. 

• IN PRIMO PIANO

DI GIANNI GLIATTA



Sarà costruita la nuova aerostazione e il 
villaggio azzurro diventerà polo 
strategico di livello nazionale per la 
protezione civile. Però tutto questo non 
basterà per raggiungere numeri a 5 
cifre. Il presidente Vasile con Aeroporti 
di Puglia S.p.A. (maggiore azionista: la 
Regione Puglia con il 99,6% delle quote) 
ha il dovere di investire su Foggia con 
nuove rotte, soprattutto internazionali. 
Altrimenti la potenzialità, oltre 1,3 
milioni di utenti stimati da diversi studi, 
resterà inespressa.

Se si fa un’analisi generale, il periodo 
più a�ollato è stato quello estivo 
(giugno-settembre) dove le rotte sono 
state 6: Milano Malpensa, Milano 
Linate, Torino, Verona, Catania e 
Mostar. Praticamente in 4 mesi si è 
concentrato il 54% del tra�co totale, 
soprattutto Milano e Torino. Vera 
forza motrice la destinazione per 
Mostar in Serbia, scalo collegato 
direttamente con Medjugorje (25 km 
di distanza). In occasione del primo 
volo partito da Foggia ad inizi giugno 
Vasile dichiarò: “Non sarà l'unico, 
altro collegamento internazionale 
dopo l'estate”. Però ancora non si 
vede niente all’orizzonte. Per la 
Capitanata lo scalo del Gino Lisa è di 
vitale importanza. Il ruolo di volano 
straordinario nei confronti di alcuni 
settori economici specifici, come 
quelli legati al turismo, alla logistica, 
ai trasporti e al commercio è stato 
ampiamente dimostrato da diversi 
studi. Purtroppo l’infrastruttura 
so�re ancora la limitazione legata 
alla presenza del Comando dei Vigili 
del Fuoco. Basterebbe questo per 
elevare la categoria antincendio 
dell’aeroporto e di conseguenza la 
possibilità di aumentare il numero di 
passeggeri sugli aerei. La regione ha 
chiesto l’autorizzazione per avere il 
distaccamento dei Vigli del Fuoco ora 
tocca al Governo accelerare le 
procedure. 

• IN PRIMO PIANO



Ammontano ad oltre 700 mila 
euro i ricavi non dichiarati e ad 
oltre 100 mila euro l’iva evasa, 
con conseguente segnalazione 
all’Agenzia delle Entrate, di un 
bed and breakfast della costa 
garganica.
In particolare, i finanzieri della 
Tenenza di San Nicandro 
Garganico, all’esito di specifiche 
analisi di rischio ed attraverso la 
consultazione delle banche dati 
in uso al Corpo, hanno 
ispezionato un bed and 
breakfast con ristorante e lido 
in relazione a cui erano venuti 
ad evidenza possibili elementi di 
anomalia inerenti l’esiguo 
numero di documenti fiscali 
emessi in periodi caratterizzati 
da elevata presenza turistica. A 
seguito degli approfondimenti

• CRONACA

BED AND BREAKFAST 
DELLA COSTA GARGANICA 
NASCONDEVA AL FISCO IL 
90% DEGLI INCASSI DEI 
MESI ESTIVI  

condotti e dell’incrocio dei dati  
dichiarati con quelli risultanti nei 
documenti contabili ed 
extracontabili acquisiti in sede 
ispettiva, emergeva l’utilizzo 
e�ettivo di un numero doppio di 
camere rispetto a quelle dichiarate e 
l’omessa certificazione di una parte 
consistente dei corrispettivi per 
quest’ultime, pari a circa il 90% di 
quanto incassato essenzialmente 
nei mesi estivi degli anni 2021, 2022 
e 2023. L’evasione fiscale costituisce 
un grave ostacolo allo sviluppo 
economico perché distorce la 
concorrenza e l’allocazione delle 
risorse, mina il rapporto di fiducia 
tra i cittadini e lo Stato e penalizza 
l’equità, sottraendo spazi di 
intervento a favore delle fasce più 
deboli. 



In breve

Le mense Adisu nella città di Foggia 

vivono, da mesi, una situazione 

estremamente complicata, aggravata 

dalla recente chiusura della mensa in 

via Galliani. Questa mensa,infatti,mesi 

fa è stata chiusa, e non vi sono notizie 

concrete sulla sua riapertura. Inoltre, 

passando per la mensa, è ben presente 

un scritta "Vendesi", segnale chiaro del 

futuro che dovrà avere lo stabile che era 

adibito a mensa studentesca.

"Come sindacato universitario siamo molto 

preoccupati della situazione cittadina in cui 

versano le mense dell’Adisu Puglia, ente 

regionale per il diritto allo studio. Da mesi la 

mensa in via Galliani è chiusa e da allora 

non abbiamo avuto nessuna riapertura o 

notizie certe sul futuro che avrà questa 

mensa, fondamentale per tanti studenti e 

studentesse", afferma Francesca Stella, 

Coordinatrice di Link Foggia.

IL DIRITTO ALLO 
STUDIO È IN 

VENDITA?

I giovani incontrano il 
mondo del lavoro locale

Dal 6 al 10 novembre i sette Dipartimenti 

dell'Università di Foggia ospiteranno aziende 

del territorio per promuovere l'incontro con 

studenti, laureandi e laureati Unifg e favorire 

opportunità occupazionali. La manifestazione 

TalentSpace for Department, organizzata 

con il coordinamento dell'Area Orientamento 

e placement, prevede un ricco programma di 

attività declinate per specificità di ambiti e 

competenze curriculari.



La Giornata Nazionale della Colletta 
Alimentare, promossa dalla Fondazione 
Banco Alimentare ONLUS, compie 27 
anni e si svolgerà sabato 18 novembre 
2023. In circa 11.000 supermercati in 
tutta Italia si potranno acquistare 
alimenti non deperibili da donare alle 
persone in di�coltà, aiutate dalle 
organizzazioni partner territoriali 
convenzionate con le 21 sedi Banco 
Alimentare. L’iniziativa sarà presentata 
in conferenza stampa a Foggia martedì 7 
novembre 2023 alle ore 10.00 presso la 
sede del Banco Alimentare della Daunia 
“F. Vassalli” (in via Manfredonia Km 
2,200).

Alla conferenza interverranno: Stefania 
Menduno e Gianluca Russo, 
rispettivamente presidente e direttore 
dell’ODV Banco Alimentare della Daunia 
“F. Vassalli”. A portare la testimonianza 
di una delle 120 strutture caritative 
convenzionate con il Banco Alimentare 
della Daunia sarà Suor Annie Nitu 
Kangwele, Figlia di S. Anna superiora 
della Comunità presso Centro di 
solidarietà “padre Maestro”. Alla 
conferenza sarà presente il referente 
dell’Istituto Poligrafico e Zecca dello 
Stato di Foggia Francesco Sansone, che 
racconterà l’esperienza del volontariato 
d’impresa. 

Presentazione della giornata 
nazionale della Colletta 

Alimentare



Festa del volontariato dei Monti 
Dauni, due tappe per celebrare 
la vera forza delle reti solidali

Una “Festa del Volontariato” sui Monti 
Dauni, organizzata con l’obiettivo di 
promuovere i principi e i valori della 
solidarietà non soltanto nella città 
capoluogo, ma anche nelle zone più 
periferiche della Capitanata. 
Dopo il successo della XVI edizione della 
manifestazione tenutasi in Piazza Giordano 
nel maggio scorso, il CSV Foggia ha deciso 
di realizzare una versione autunnale della 
festa dedicata all’associazionismo a 
Castelluccio Valmaggiore, con due momenti 
sentiti e partecipati. Scopo principale, 
testimoniare l’operosità e l’impegno 
quotidiano di volontarie e volontari.
Sabato 4 novembre le associazioni di 
protezione civile si incontreranno in Piazza 
Marconi, a due passi dalla sede municipale, 
per confrontarsi sul tema “in rete per la 
gestione delle emergenze”. 
Il programma prevede l’inaugurazione della 
giornata alle ore 10.00 e a seguire, alle ore 
11.00, l’incontro con gli studenti sul tema 
“La scuola laboratorio di pace”. 
Dopo uno spazio di riflessione, i volontari di 
protezione civile illustreranno le fasi di 
gestione di un’emergenza, anche con una 
esercitazione pratica. Dopo il pranzo sociale 
organizzato in collaborazione con 
l’amministrazione comunale e con la locale 
Pro Loco, i volontari di Fraternita di 
Misericordia di Castelluccio Valmaggiore, 
ERA Castelluccio Valmaggiore, AVRV Roseto 
Valfortore, ERA Alberona, TUR 27, ERA 
Foggia e Coordinamento del Volontariato di 
Protezione Civile si confronteranno sulle 
attività di prevenzione dell’incendio 
boschivo.  

Sabato 25 novembre, a partire dalle 
ore 10.30, invece, i fari saranno 
puntati sulla Giornata 
internazionale per l'eliminazione 
della violenza contro le donne. 
Sempre a Castelluccio Valmaggiore, 
con la collaborazione dell’Ass. 
Attivamente Insieme di Celle di San 
Vito, saranno inaugurate due 
panchine: una rossa e una rosa, a 
simboleggiare il vuoto lasciato dalle 
donne uccise da uomini violenti.



Sono terminati i lavori di riposizionamento 

dei segnalamenti marittimi di 

perimetrazione nell’Area Marina Protetta 

(AMP) “Isole Tremiti” che ne era da molti 

anni del tutto sprovvista e che, grazie 

all’impegno dell’Ente parco, si dota oggi di 

questo importante strumento utile, non 

soltanto alla sicurezza dei naviganti, ma 

anche ad assicurare una corretta 

navigazione nell’area protetta.

I vecchi segnalamenti, installati tra il 2008 

e il 2012, a causa di eventi meteomarini 

straordinari sono andati tutti alla deriva e 

dispersi e non sono stati più ripristinati. Per 

un investimento complessivo di circa 

380.000,00 euro l’Ente parco ha installato 

n. 11 segnalamenti luminosi marittimi, di cui 

5 a delimitazione della Zona A presso l’Isola 

di Pianosa, 4 a delimitazione della Zona B 

presso l’isola di Caprara e 2 a delimitazione 

della Zona B di San Domino oltre a 4 miragli 

terrestri di delimitazione delle diverse zone. 

Il riposizionamento dei segnalamenti 

marittimi, infatti, rappresenta un’azione di 

fondamentale importanza per garantire la 

corretta segnalazione del perimetro 

dell’AMP allo scopo di facilitare, non solo 

l’utenza del mare all’individuazione delle 

specifiche aree sottoposte a speciali vincoli, 

ma anche le unità della Capitaneria di 

Porto, della Guardia di Finanza e delle altre 

Forze dell’Ordine nello svolgimento delle 

loro attività di vigilanza in mare anche a 

tutela delle risorse naturalistiche dell’area.

Sono di nuovo operativi i 
segnalamenti marittimi
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T E R R I T O R I O

20
23Gli appuntamenti 

del 4 novembre

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Orsara: una 
festa non 
per  tutti



Fucacoste: un 
successo senza 
precedenti per 

Orsara di Puglia
Il 1° novembre di Orsara, con Fucacoste 
e cocce priatorje, è stata una magnifica 
serata. Dal mattino e poi fino al 
pomeriggio inoltrato, sono arrivati a 
centinaia auto, camper, pullman con cui 
migliaia di persone hanno raggiunto il 
paese, il piccolo paese di Orsara di 
Puglia, che ha allestito quattro grandi 
aree di parcheggi (gratuiti e in 
prossimità del centro abitato) in 
aggiunta a quelle interne al borgo, per 
un totale complessivo di circa 1500 
posti auto. Per un paese montano di 
2400 abitanti sono un’enormità, sono il 
massimo che può essere utilizzato in 
termini di spazio. Migliaia di persone 
hanno accolto il consiglio, veicolato già 
dal 18 ottobre attraverso social e 
comunicati stampa pubblicati e diffusi 
da siti, quotidiani, giornali online, radio 
e televisioni nazionali-regionali e 
provinciali, di raggiungere il paese 
entro le ore 17 o, al massimo, le ore 19. 
Solo e soltanto per la sicurezza di chi 
arrivava da fuori (e per chi era già 
arrivato nel.centro urbano) a molte 
automobili in arrivo verso sera è stato 
inibito l'ingresso in paese. La priorità, 
infatti, è stata, era e sempre sarà quella 
di garantire anche gli spazi e l'agibilità 
ad ambulanze, forze dell'ordine, mezzi 
di soccorso e antincendio, per poter 
operare in caso di necessità.

Sono arrivati turisti da Foggia, Milano, Bari, 
Napoli, da ogni parte d’Italia, tanti gli stranieri, 
con il borgo strapieno dal mattino. Stupendo e 
particolarmente apprezzato il percorso delle 
zucche, suggestivo il momento del grande falò 
acceso davanti alla Chiesa Madre.
“É stata una serata magnifica”, dichiara il 
sindaco Mario Simonelli. “Un ringraziamento 
va a tutori dell'ordine, personale delle 
ambulanze, volontari, vigili del fuoco, 
protezione civile, dirigenti e personale del 
Comune, assessori e consiglieri comunali Pro 
Loco, Infopoint, guide turistiche. Un grazie di 
cuore alle associazioni, ai responsabili dei 
laboratori delle zucche, a chi ha allestito con 
un lavoro minuzioso il percorso delle zucche, 
a commercianti, ristoratori, operatori delle 
strutture ricettive, alla Comunità di Orsara di 
Puglia ancora una volta straordinaria. Un 
grazie di cuore agli operatori 
dell’informazione e alle migliaia di persone 
giunte da ogni parte d’Italia e del mondo per 
averci onorato della loro visita”.



SAN SEVERO – CAPITALE DELLA 
GENTILEZZA 2024. ANCHE LA 

PROVINCIA DI FOGGIA NELLA RETE. 
Ci  sono positive novità che riguardano la pregevole iniziativa SAN 
SEVERO CAPITALE DELLA GENTILEZZA 2024 - in rete con 14 Comuni 
della Provincia di Foggia che si sono denominati DAUNIA GENTILE - 
condotta dal Comune di San Severo – Assessorato alla Gentilezza, la cui 
delega è seguita direttamente dal Sindaco Francesco Miglio, e 
dall’Ambasciatrice alla Gentilezza del Comune Arcangela de Vivo. 
Sabato 4 novembre 2023, a Palazzo Dogana – Provincia di Foggia, sarà 
sottoscritto un protocollo d’intesa – gemellaggio che vedrà anche la 
Provincia di Foggia aderire e diventare promotrice di azioni inerenti a 
comportamenti gentili e cortesi, oltre che dare il buon esempio in tale 
direzione. “Plaudiamo con piacere – dichiarano il Sindaco Miglio e 
l’Ambasciatrice de Vivo – alla sottoscrizione del protocollo che vedrà 
coinvolte anche diverse Pro Loco della Provincia di Foggia, tra cui San 
Severo, e del Vesuviano. Di fatti San Severo e Torre Annunziata saranno 
le città capofila della attività che diffondono la cultura della gentilezza e 
sensibilizzano l’uso delle buone pratiche. Stiamo lavorando perché 
sempre nuovi Enti entrino a far parte della Rete e ci piace sottolineare 
come sempre più Comuni abbiano aderito nelle ultime settimane come 
Lucera, Poggio Imperiale, Casalvecchio di Puglia, numerose Pro Loco 
della Provincia di Foggia, San Paolo Civitate”. 



FESTA DELL’UNITA’ NAZIONALE GIORNATA 
DELLE FORZE ARMATE: IL PROGRAMMA 
DEL IV NOVEMBRE 2023 A SAN SEVERO

Nel 105° anniversario della conclusione del grande Conflitto Mondiale il Comune 
di San Severo intende ricordare il sacrificio dei nostri connazionali, di tanti 
concittadini e le vittime di tutte le guerre.

Nella giornata di sabato 4 novembre 2023, FESTA 
DELL’UNITA’ NAZIONALE – GIORNATE DELLE 
FORZE ARMATE, si terrà una manifestazione 
celebrativa con la partecipazione di autorità civili 
e militari, associazioni combattentistiche e di 
volontariato.
Programma Celebrazione – SABATO IV novembre 
2023
- ore 9,30: Raduno delle autorità civili e militari a 
Palazzo Celestini – Residenza Municipale - in 
Piazza Municipio.
- ore 9,45: trasferimento in corteo con la BANDA 
CITTA’ DI SAN SEVERO verso la Chiesa di 
Sant’Antonio Abate con il seguente percorso: 
Piazza Municipio, Piazza della Repubblica, Via 
Daunia, Via Roma, Via Mazzini, Chiesa di 
Sant’Antonio Abate.
- ore 10,00: Santa Messa in memoria dei Caduti 
per la Patria celebrata da S.E. il Vescovo Mons. 
Giuseppe Mengoli e concelebrata da don 
Giuseppe Ciavarella, Parroco della Chiesa 
Cattedrale; a seguire benedizione delle corone di 
alloro.
- ore 11,00 Corteo delle autorità civili e militari e 
della cittadinanza presente con la BANDA CITTA’ 
DI SAN SEVERO con il seguente percorso: Chiesa 
Sant’Antonio Abate, Via Mazzini, Via Roma, Via 
Daunia, Piazza della Repubblica, Piazza 
Municipio, Corso Vittorio Emanuele e 
deposizione corona di alloro alla lapide della 
Galleria Schingo – già Caserma Esercito, Via 
Tiberio Solis, Via Zannotti, deposizione corona di 
alloro al Monumento alle Vittime di Nassiriya, Via 
Teresa Masselli, Corso Garibaldi, Piazza Allegato, 
deposizione corona di alloro al Monumento ai 
Caduti, Corso Gramsci, Piazza Tondi, Via Recca, 
Piazza della Repubblica, Piazza Municipio, 
deposizione corona di alloro alla Lapide al Milite 
Ignoto di Palazzo Celestini ed alla lapide ai 
Partigiani nell’androne di Palazzo Celestini.
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UN SORRENTO
da non sottovalutare

L'AUDACE CERIGNOLA IMPEGNATO NEL DERBY CON IL MONOPOLI

Inserto sportivo



FOGGIA-SORRENTO SABATO ORE 20.45

La vittoria sul Brindisi dello 
scorso 14 ottobre, l’ultimo 
successo dei rossoneri in 
Campionato, ha preceduto il 
periodo più buio di questo inizio 
di stagione con il Foggia che ha 
raccolto la miseria di un solo 
punto nelle tre gare successive. 
Domani sera allo Zaccheria il 
calendario ripropone la sfida al 
Sorrento dell’ex tecnico Maiuri 
già affrontato e surclassato in 
Coppa Italia un mese fa. Ma 
quella di domani sarà tutta 
un’altra storia con i campani che 
si presenteranno con la migliore 
formazione per tentare di 
invertire il trend negativo che ha 
portato il Sorrento al penultimo 
posto della graduatoria appena 
sopra il Monterosi fanalino di 
coda. Tornare a vincere, a 
convincere e magari ritrovare 
fiducia nei propri mezzi quella

che un po’ è mancata 
soprattutto a Crotone dove, in 
vantaggio di un gol è mancata la 
convinzione per chiudere la 
partita, e a Picerno dove nella 
parte finale del primo tempo è 
mancato il gol nelle quattro 
occasioni da rete create prima 
del buio totale della ripresa. 
Eppure nel turno 
infrasettimanale con il 
Benevento il Foggia aveva 
rischiato di portare a casa 
l’intera posta in palio dopo aver 
disputato forse una delle 
migliori gare di questo torneo 
per intensità e possesso palla 
mancando in fase realizzativa 
vuoi anche per un pizzico di 
sfortuna. Cudini ha lavorato 
molto in settimana soprattutto 
sull’aspetto mentale dei 
calciatori chiamati a riprendere 
il cammino interrotto dopo una

DI TIZIANO ERRICHIELLO

IL FOGGIA VUOLE 
TORNARE IN CORSA

Saranno, comunque, necessari nuovi innesti a gennaio



striscia utile di ben sette turni con lo 
stesso entusiasmo che aveva 
caratterizzato le prime partite disputate. 
Per l’occasione il tecnico marchigiano 
ritrova Di Noia che torna dopo la 
squalifica e Carillo che era stato costretto 
a lasciare il campo a Picerno per un 
attacco influenzale. Qualche problema di 
formazione per le non ottimali condizioni 
fisiche di qualche calciatore ma fino a 
domani Cudini valuterà tutte le situazioni 
tenendo conto anche del lavoro 
settimanale e della rifinitura di questo 
pomeriggio. In casa Sorrento recupera il 
portiere Marcone mentre Maiuri deve 
rinunciare ancora a Badje, Capasso, 
Chiricallo e Di Somma. Confermato il 4-3-
3 con il tridente Vitale, Ravasio e 
Martignago. Questa mattina in 
conferenza stampa ha parlato mister 
Curdini. "Le prossime gare non saranno 
meno difficili, dipenderà solo da noi come 
le giocheremo. A Picerno abbiamo fatto 
troppo poco sia in fase di possesso e non 
possesso. Se guardiamo solo i risultati è 
ovvio che faremo poca strada. Ripartiamo 
con entusiasmo con la voglia di fare 
bottino pieno. L'umore della squadra è 
buono. In questo momento potrebbe 
essere un problema di mentalità. Il 
Sorrento ha una buona impostazione di 
gioco e anche nel loro caso non bisogna 
guardare la classifica ma le prestazioni. E 
da questo punto di vista loro non sono da 
sottovalutare".





................................................Nessun dramma 
per gli ultimi 

risultati 
dell'AudaceDI DAVIDE PITEO

Uno sguardo rivolto al futuro, un futuro 
molto vicino perchè si chiama Monopoli, in 
un derby dove sarà necessario invertire la 
rotta portandoa casa un risultato positivo 
che possa essere un punto di ripartenza in 
un campionato dove l'Audace Cerignola può 
e deve essere protagonista. Dopo la battuta 
d'arresto contro Avellino e Casertana sono 
emersi dubbi sulla tenuta della squadra. Il 
Direttore Sportivo, Elio Di Toro, ha voluto 
evidenziare che si tratta solo di un 
momento non positivo e che può capitare a 
tutte le migliori squadre durante un 
campionato. "Partendo dal presupposto che 
tutti vogliono vincere e far bene, la 
classifica è corta ma la cosa importante 
credo sia dimostrare un valore,credo che 
quello sia il nostro percorso, per ottenere 
risultati più importanti c'è bisogno di un 
processo, che passa anche attraverso le 
sconfitte, chiaro che se qualcuno vuole 
arrivare a certi livelli senza costruire un 
percorso è impossibile, noi stiamo 
costruendo un percorso che ci porterà a 
migliorarci ma solo attraverso una 
programmazione e non attraverso il 
momento". Si arriva cosi al derby contro il 
Monopoli a che quale Cerignola spera di 
vedere in campo " Dobbiamo lottare, fare 
quello che abbiamo sempre fatto, mi aspetto 
questo Cerignola, solo ed esclusivamente 
questo, bisogna essere cattivi e stare sul 
pezzo, questo aspetto non deve mancare 
mai". Si torna, quindi, in campo per il derby 
di Monopoli lunedì sera con calcio d'inizio 
alle ore 20.45.
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